



7 Pièces

202 m²

Réf. 5109-5463547

7 500 000 €

Val d'Isere

Maison à vendre (73150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un décor naturel calme et préservé, ce chalet de 202 m² offre une vue magnifique sur la vallée du Manchet. Six chambres, trois salles de bains, deux salles de douche, un séjour lumineux avec cheminée, une cuisine moderne se répartissent sur quatre niveaux et les balcons permettent de profiter de l'environnement exceptionnel de ce chalet. Un sauna, un ski room, une buanderie et un parking intérieur complètent les prestations de ce bien.

In a quiet, preserved natural setting, this 202 sqm chalet offers magnificent views over the Manchet valley. Six bedrooms, three bathrooms, two shower rooms, a bright living room with fireplace and a modern kitchen are spread over four levels, and balconies let you enjoy the chalet's exceptional surroundings. A sauna, a ski room, a laundry room and indoor parking round out the features of this property.

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

